



WAFDAL

World Association For Dalmatians



WAFDDAL Meeting 2025 Münchsgrün, Deutschland

Tätigkeitsbericht der Geschäftsstelle – Ursula Voitle

Ich bin seit 1993 Mitglied, zunächst bei EDU, dann bei ECDC und seitdem bei WAFDAL. Das Amt der Geschäftsstellenleitung der WAFDAL übe ich seit 2015 aus, übernommen in einer herausfordernden Situation für den Verein in Prag.

Die Tätigkeit habe ich stets mit Engagement und Freude ausgeübt. Aufgrund meines fortgeschrittenen Alters und diverser gesundheitlicher Einschränkungen, einschließlich wiederkehrender Krankenhausaufenthalte, war meine Beteiligung an Online-Vorstandssitzungen zeitweise eingeschränkt. Der Präsident hat mich jedoch stets über relevante Vorgänge informiert.

Leider hat sich bisher keine Nachfolge für das Amt der Sekretärin gefunden.

Zu den Geschäftsstellentätigkeiten zählen unter anderem:

- Erstellung von Protokollen der Generalversammlungen
- Aussendungen von Einladungen und Mitteilungen an Mitglieder
- Schriftliche Vorbereitung von Meetings

Die Kommunikation innerhalb des Vorstands und mit den Subkommissionen entspricht derzeit nicht immer den Anforderungen an Transparenz und Offenheit.

Auch für den Vorstand und Subkommissionen gelten die aktuellen Statuten und geforderte Umgehungen dieser wurden entsprechend nicht entsprochen.

So wurde am 13. August eine Mitteilung über die Planung eines Online-Meetings 14 Tage vor der Generalversammlung versendet, was den Statuten widerspricht. Eine solche Planung mit Vorstandsbeschluss und rechtzeitiger Kommunikation vor der Präsenzeinladung nach Münchsgrün wäre möglich gewesen, sodass alle Mitglieder über Teilnahmeoptionen informiert gewesen wären. Verwunderlich ist hier, dass der Termin für 2025 bereits knapp ein Jahr feststeht und es nicht nachvollziehbar ist, warum nach kurzfristigen Änderungen und Umplanungen verlangt wird. Die Geschäftsstelle erinnert daher an zeitlich konforme Anträge um gewünschten Planungen berücksichtigen zu können.

Positiv zu vermerken ist, dass sich neue Mitglieder für eine Mitarbeit im Vorstand zur Verfügung gestellt haben. Am 2. August habe ich vorgeschlagen, dass die Kandidaten sich kurz vorstellen und ihre Vorhaben für WAFDAL skizzieren, ergänzt durch einen entsprechenden Antrag mit Datum. Eine Anpassung der Statuten hinsichtlich der Sitzverlegung wurde ebenfalls vorgeschlagen, da ein Verbleib des Sitzes in Österreich nicht sinnvoll erscheint. Leider blieb auf diese Vorschläge bisher keine Antwort.

Ich danke allen Mitgliedern und dem Vorstand für die Zusammenarbeit während meiner Tätigkeit.

Ursula Voitle